

**Mike Quinsey**  
**- 28.April 2023 -**

Ihr müsst eure Sichtweise bezüglich eurer Zukunft ändern, denn es wird immer offensichtlicher, dass ihr in eine neue Zeitlinie wechseln könnt, die den vorhergesagten „Großen Lichtblitz“ vermeidet. Die Menschheit scheint ihre Schwingungen angehoben zu haben, und wenn sie damit fortfährt, könnte dies den Ausgang verändern. Es bleibt also abzuwarten, welchen Weg ihr einschlagen werdet; doch so oder so werden die Fortschritte weitergehen, denn der Wandel ist notwendig, um eine neue und bessere Lebensweise zu schaffen. Es wird der Tag kommen, an dem ihr zurückblicken und euch fragen werdet, wie ihr jemals die ständige Zermürbung überlebt habt. Es war euch zwar so bestimmt, aber euer freier Wille war der entscheidende Faktor dabei.

Viele eurer alten Lebensweisen haben sich als unzureichend erwiesen, weshalb sie sich ändern mussten. Mit der Erhöhung der Schwingungen, die euch helfen sollen, und auf Anregung eurer Geistführer habt ihr euch vernünftigerweise dafür entschieden, nach neuen Lebensweisen zu suchen, die euren Bedürfnissen besser angepasst sind. Das kann nicht über Nacht geschehen, aber die Absicht ist entscheidend, und es besteht kein Zweifel, dass Fortschritte gemacht werden. Die Dunkelmächte werden zwar immer noch versuchen, euch zurückzuhalten, aber das wird vergeblich sein, denn der Wandel ist bereits im Gange. Wisst, dass vieles bereits vorbereitet wurde, und nichts wird die dringend benötigten Fortschritte aufhalten.

Ihr Lieben, ihr kämpft keinen einsamen Kampf, denn wir haben euch schon während der gesamten Zeit geholfen und euch aufgefordert, die richtigen Schritte vorwärts zu machen. Inzwischen habt ihr schon viel zu lange in der Illusion gelebt, und dennoch haben viele unter euch gespürt, dass ihr bessere Dinge für euch beanspruchen könnt. Die Grundlage für euren Aufstieg existiert bereits, und ihr müsst sie nur noch entdecken, und mit der Rückkehr von Tesla ist eure Zukunft garantiert. Normalerweise gibt es einen Zeitpunkt und einen Ort für große Entdeckungen, die enthüllt werden, und der richtige Zeitpunkt ist, wenn ihr bereit und fähig seid, sie zu akzeptieren.

Ihr werdet immer noch behindert dadurch, dass in vielen Ländern die falschen Leute an der Macht sind; aber dies wird sich bald ändern, da die Umstände es erfordern werden. Zu viele Leute, die noch an der Macht sind, handeln nur aus egoistischen Motiven und haben nicht die Interessen anderer im Sinn. In der Tat werden derzeit viele solcher Personen als das entlarvt, was sie sind, und sie werden auf die eine oder andere Weise beseitigt werden. Mit den richtigen Leuten an der Spitze der Nationen werden Fortschritte sprunghaft vorankommen, und wir werden solche Leute unterstützen. Bisher haben viele eurer Führungsleute Gewalt oder kriminelle Handlungen benutzt, um Machtpositionen zu erreichen, aber mit

der Zeit werden solche Absichten nicht mehr verheimlicht oder gar abgestritten werden können, da nur noch die Wahrheit existieren wird.

Ihr könnt aus unseren Botschaften viel Ermutigung ziehen, denn langsam aber sicher werden die negativen Energien ihre Kraft verlieren und verschwinden, und dann wird nur noch die Wahrheit existieren. Sie mag gegenwärtig noch nicht erkennbar sein, aber da sich die Schwingungen erhöhen, ist das nur eine Frage der Zeit. Die Wahrheit wird die falschen Lebensweisen enthüllen, die ihr praktiziert habt, in denen der Fortschritt zurückgehalten wurde, um die Kontrollherrschaft über euch zu behalten. Die Wahrheit wird allmählich enthüllt, und ihr dürft bereits erkannt haben, wie sie bisher vor euch verheimlicht wurde. Aufrichtig gesagt, habt ihr einer Lüge gelebt, und die Fortschritte wurden aufgehalten, um jene Kontrollherrschaft über euch beibehalten zu können.

Ihr wurdet in Isolation gehalten und von den Dunkelmächten zu deren eigenem Vorteil ausgenutzt. Freundliche Besucher aus anderen Regionen des Weltraums wurden abgewiesen, weshalb ihr dazu neigt, zu glauben, dass andere Lebensformen in eurem Universum nicht existieren. Wir haben schon früher gesagt, dass die Erde eher einem offenen Gefängnis gleicht; aber das wird sich jetzt eindeutig ändern. Es stimmt aber auch, dass die meisten Präsidenten der USA persönlichen Kontakt mit ET's hatten. Der tapfere Thor (\*), der einen menschlichen Körper annahm, blieb während der Versammlung der Vereinten Nationen kurz nach dem Zweiten Weltkrieg etwa drei Jahre lang auf der Erde.

(\* = Valiant Thor, ein Venusier; *Anm. d. Übers.*)

Großartige Zeiten liegen vor euch, wenn friedliche Bedingungen für ETs, die einen offenen Kontakt wünschen, gewährleistet werden können. Im Laufe der Jahre wurden zwar bereits viele Einzelkontakte hergestellt, aber nicht bei einem offiziellen Besuch. Solche Begebenheiten wurden fast immer vertuscht, und die Presse berichtete nur wenig darüber. Nach dem 2. Weltkrieg boten friedliche Außerirdische ein Abkommen an unter der Voraussetzung, dass ihr auf Atomwaffen verzichtet; aber diese Forderung wurde abgelehnt. Rückblickend scheint es so zu sein, dass da eine wunderbare Chance für den Weltfrieden ausgeschlagen wurde.

Während diese Botschaft niedergeschrieben wird, schwebt ein nukleares Schwert über der Menschheit, aber wie euch bereits mehrfach versichert wurde, werden wir nicht zulassen, dass Atombomben auf die Menschheit losgelassen werden. Setzt euch an einen Tisch und redet über den „Frieden auf Erden“, denn in Wirklichkeit will sicherlich kein Land einen Atomkrieg, der die Erde praktisch zerstören und sie unbewohnbar machen würde. Der Mensch scheint nicht in der Lage zu sein, aus den Erfahrungen zu lernen, aber höhere Mächte als die euren haben eingegriffen, denn euer freier Wille reicht offenbar nicht aus, euch daran zu hindern, euch selbst in die Luft zu jagen. Die Menschheit ist im Grunde ihres Herzens eigentlich für friedliche

Beziehungen zu anderen Ländern; warum also nicht die Kriege beenden und sich für friedliche Beziehungen entscheiden?

Wir bitten euch, den *Frieden* im Auge zu behalten und eine Energie zu erzeugen, die diesen überall durchsetzt. Gebt negativen Gedanken keine Energie, denn sie wird von anderen Wesen dieser Art und mit niedrigeren Schwingungen angezogen. Es macht uns nichts aus, solche Warnungen zu wiederholen, denn es ist sehr wichtig, dass die Menschen immer positiv eingestellt bleiben. Gedanken haben große Macht; deshalb müsst ihr sehr vorsichtig sein bezüglich dessen, wie ihr sie einsetzt. Wie wir bereits erwähnt haben, könnt ihr sie sowohl aus positiven wie auch aus negativen Beweggründen einsetzen; denkt also sorgfältig darüber nach, was ihr euch wünscht.

Ich hinterlasse euch meine LIEBE und meinen Segen. Möge das LICHT eure Tage und euren Weg in die Vollendung erhellen. Diese Botschaft kommt durch mein höheres Selbst – mein Gott-Selbst. Jede Seele hat die gleiche Verbindung zu Gott.

*In LIEBE und LICHT,  
Mike Quinsey*

<http://galacticchannelings.com/english/index.php>

Übersetzung: Martin Gadow – <https://paoweb.org/>

---

Sammlung spiritueller Channelings aus dem Internet - seit 2000



**PAO Germany** → [paoweb.org](https://paoweb.org)

---

Deutschsprachige spirituelle Treffen - seit 2012



**PAO Lichtkreise** → [pao-lichtkreise.org](http://pao-lichtkreise.org)

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



**Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → [die-liebenden.org](https://die-liebenden.org)**